

DES PROFESSIONNELS À COMBOURG !

25 /03/2022



: collège Chateaubriand de combourg

Les professionnels que vous
allez découvrir

Le 25 mars 2022 au collège de Chateaubriand a eu lieu un événement particulier. Effectivement, lors du Forum des métiers, de nombreux professionnels ont présenté leurs métiers à des élèves de 4eme et 3eme.

M.Faujour : Ingénieur en sécurité informatique, il est arrivé par hasard dans ce métier en voulant travailler dans l'informatique : « mon métier consiste à protéger et sécuriser des données/réseaux et aider les développeurs et techniciens » raconte-il. Ce métier très proche de l'informatique peut aussi aider à

former les utilisateurs d'internet. Ces techniciens sont qualifiés de « gentils hakeurs » par M. Faujour et peuvent même aider à la protection de la nation et peuvent aider la police ou l'armée d'un point de vue informatique. « Pour faire ce métier, il faut aimer l'informatique, c'est un métier

plutôt technique ou il faut savoir parler anglais pour rechercher plus d'informations » explique M.Faujour. « J'aime beaucoup mon métier mais il faut savoir se dépenser car ce travail demande beaucoup d'énergie et rester assis devant un ordinateur peut gêner la vie sociale ».

Mme.Tschaen

Mme.Tschaen est irlandaise. Elle est venue en France pour la première fois à 15 ans. « I fell in love with France » a-t-elle raconté après s'être installée définitivement en France. Elle a enchaîné plusieurs petits jobs avant de devenir directrice marketing du groupe Beaumanoir .

« J'ai toujours été attirée par le textile », nous explique-t-elle. Son métier consiste à comprendre ce que veulent les clients et à le créer. Mais aussi et surtout trouver les fournisseurs et travailler avec eux (négociateur, etc...) .

D'après elle, un des plus grands avantages sont les voyages, « j'ai voyagé au Bangladesh, en Chine,...). Cependant il faut parler plusieurs langues et savoir respecter les différentes cultures. Les études nécessaires pour faire ce métier sont des études généralistes de commerce et de langue.

Le Groupe Beaumanoir est spécialiste de la franchise et de l'affiliation dans la mode, le prêt à porter et le textile, la distribution de vêtements de mode ...

Métier :
directrice
marketing

M. Bonhomme

M. Bonhomme est éducateur sportif dans le secteur de la Bretagne romantique. Avec son métier, il intervient dans les écoles, les clubs...

D'après M. Bonhomme les qualités requises pour faire ce métier sont : d'être dynamique, être calme, être à l'écoute et savoir communiquer avec un public.

« Moi je me lève chaque matin en étant heureux d'aller travailler, de changer de lieu de travail, de 'public' c'est vraiment un avantage pour moi » a-t-il raconté.

« C'est un métier de passion, j'ai préféré la passion à l'argent »

Pour faire ce métier, il faut 1 an de formation spécialisée dans 1 sport (si vous voulez ne faire qu'un sport) ou BPJEPS (si vous voulez pratiquer plusieurs sports)



Éducateur sportif avec ses élèves.

- Les impressions des élèves ! -

- « J'ai beaucoup aimé ce forum des métiers, ça m'a plu et j'ai découvert des métiers. Les professionnels étaient sympas. »

- « C'était plutôt bien , assez bien organisé ! »

- « C'était assez bien, j'ai bien aimé passer une après-midi avec des professionnels mais je n'ai forcément rencontré les professionnels qui m'intéressaient. »

- « Pour moi cette journée avait pour but d'encourager les élèves à trouver une voie ! »

En conclusion le forum des métier a plu à beaucoup d'élèves, ils ont aimé discuter avec des professionnels et découvrir des métiers. Les professionnels étaient agréables et impliqués dans leurs présentations.

L'équipe du petit Combourgeois vous remercie du soutien donné à ce petit journal de commune .

Audric

Libian